

Boletín de prensa No. COM-010

D.M. Quito, 12 de abril de 2024

EL INSTITUTO SUPERIOR UNIVERSITARIO SUCRE PARTICIPÓ EN LA FERIA EDUCATIVA DE LA UNIDAD EDUCATIVA JUAN MONTALVO

Este evento reunió a varias instituciones educativas de educación superior con el objetivo de presentar sus programas académicos a la comunidad estudiantil.

Nuestro instituto estuvo representado con diversas carreras, incluyendo Desarrollo Infantil Integral, Electricidad y Marketing. Durante la feria, se destacaron al presentar información y actividades relacionadas con cada carrera, brindando a los visitantes la oportunidad de conocer más sobre las opciones de estudio que ofrecemos.

Además de los stands informativos, se realizaron charlas educativas donde los futuros estudiantes pudieron aclarar dudas y obtener una visión más clara de las oportunidades de formación disponibles en el Instituto Superior Universitario Sucre.

Estamos orgullosos de haber formado parte de esta feria educativa y de haber mostrado a los futuros estudiantes las oportunidades de formación que brindamos. Agradecemos a la Unidad Educativa Juan Montalvo por la invitación y por permitirnos compartir nuestra oferta académica con su comunidad educativa.

¡Seguimos trabajando para formar profesionales de excelencia!

Coordinación de Comunicación e Imagen Institucional